

## Juschtschenko schätzt die Beziehungen zu den USA

**22.09.2009**

Präsident Wiktor Juschtschenko schätzt das Niveau der Entwicklung der Beziehungen der Ukraine zu den USA hoch ein.

Präsident Wiktor Juschtschenko schätzt das Niveau der Entwicklung der Beziehungen der Ukraine zu den USA hoch ein.

Dies ist einer Mitteilung des Pressedienstes des Präsidenten zu entnehmen.

“Für uns sind die Beziehungen zu den USA – strategische Beziehungen. Dies sind Beziehungen unter Freunden”, betonte Juschtschenko in New York bei seinem Auftritt im Rat für auswärtige Beziehungen der USA.

Das ukrainische Staatsoberhaupt betonte, dass die Beziehungen zwischen der Ukraine und den USA in der 2008 unterzeichneten ukrainisch-amerikanischen Charta zur strategischen Partnerschaft gefestigt wurden.

Der Präsident hob ebenfalls hervor, dass die Ukraine die Unterstützung von Seiten der USA beim Erhalt des Status einer Marktwirtschaft und beim Beitritt zur Welthandelsorganisation schätzt.

Bei seinem Auftritt betonte Juschtschenko die demokratischen Errungenschaften der Ukraine in den letzten Jahren und breitete seine Sicht der aktuellen politischen Prozesse im Land, die Erfolge der Ukraine in den Beziehungen zur Europäischen Union aus und benannte die Perspektiven der weiteren Entwicklung der Zusammenarbeit insbesondere im Kontext der Vorbereitungen des Assoziierungsabkommens mit der EU.

Außerdem erzählte das Staatsoberhaupt von der Umsetzung der Politik der euroatlantischen Integration und der Entwicklung der Beziehung der strategischen Partnerschaft zu den USA und legte ebenfalls die Ansätze der Ukraine bei den aktuellen Fragen der regionalen Sicherheit und der Entwicklung der Beziehungen zu Russland dar.

Am 21. September flog Juschtschenko in die USA um an der 64. Sitzung der Generalversammlung der Vereinten Nationen teilzunehmen.

Quelle: [Präsidientenseite](#)

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 238

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.